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RAPPORT DU PRESIDENTRAPPORT DU PRESIDENTRAPPORT DU PRESIDENTRAPPORT DU PRESIDENT    
 
Chers ami(e)s, 
 

e voici à nouveau devant vous à l’occasion de notre désormais traditionnelle 
assemblée générale. Une année s’est écoulée depuis ce dernier rendez-vous annuel, 
mais je dois bien avouer que je n’ai pas vu passer le temps ! 

Si ce n’est pour moi « que du bonheur » de me retrouver parmi vous, je ne peux cacher 
une certaine tristesse face à l’absence de notre ami et membre fondateur Maurice Froidevaux, 
tragiquement décédé le 31 juillet 2010. 

Mais la vie continue tout comme celle de notre sympathique association, si certains 
nous quittent, d’autres se joignent à nous, et l’on peut sans prétention aucune, dire que notre 
club, avec près de quarante membres, se porte à merveille! Cependant, il faut rester vigilant et 
ne pas se reposer sur nos lauriers, la relève doit être assurée et notre implantation outre Sarine  
améliorée… 

 
 

SORTIE FAMILIALE DUSORTIE FAMILIALE DUSORTIE FAMILIALE DUSORTIE FAMILIALE DU    20 JUIN 201020 JUIN 201020 JUIN 201020 JUIN 2010    
La sortie familiale 2010 s’est déroulée à Orbe. En effet, la famille Buchs a gentiment 

proposé de nous accueillir chez elle. Après une petite visite de l’élevage de Jean-Christophe, 
nous avons eu droit à une « orgie » de pizzas concoctée à la demande par un pizzaïolo 
officiant devant son four mobile… Si la participation était quelque peu moins importante que 
lors de la sortie 2009, l’ambiance quant à elle, était au rendez-vous… Un grand merci à toute 
la famille Buchs pour sa gentillesse et la chaleur de son accueil.  

 
 

JOURNÉE DE PRÉJUGEMENTJOURNÉE DE PRÉJUGEMENTJOURNÉE DE PRÉJUGEMENTJOURNÉE DE PRÉJUGEMENT    DU 23 OCTOBRE 2010DU 23 OCTOBRE 2010DU 23 OCTOBRE 2010DU 23 OCTOBRE 2010    
Comme à l’accoutumer, le tri de nos volailles s’est déroulé chez notre ami Jean-Pierre 

Beck de Cudrefin. Toujours en compagnie de mon collègue et ami Yves Sahli, c’est près 
d’une centaine de sujets que nous avons eu la joie d’évaluer. Les améliorations sont visibles 

M 



chez les Marans, notamment concernant la couleur du camail des coqs. Cette année, nous 
avons eu le plaisir de compter parmi nous, Jean-pierre Zaugg et ses Gournay, Michel Iff et ses 
Rouen foncé ainsi que Stephanie Bezon et ses Marans pour qui ce préjugement était une 
première. C’est une très grande satisfaction pour moi que de voir de nouvelles personnes 
participer à cette journée, ce qui ne signifie pas que je me suis lassé de mon carré de fidèles 
adorés… Bien entendu, une journée de tri sans sa désormais traditionnelle fondue n’est pas 
une « vraie » journée de tri ! La salle à manger ainsi que la cuisine de la famille Beck, ont eu 
de la peine à contenir le nombre important de membres affamés que compte le club ! Un 
grand merci à Jean-Pierre, à son épouse Micheline et Willy Etter pour ce moment fabuleux de 
convivialité !  

 
 

CONCOURS DU CLUB DU 17 AU 19 DÉCEMBRE 2010CONCOURS DU CLUB DU 17 AU 19 DÉCEMBRE 2010CONCOURS DU CLUB DU 17 AU 19 DÉCEMBRE 2010CONCOURS DU CLUB DU 17 AU 19 DÉCEMBRE 2010    
C’est le petit village de Noville situé au bout et au bord du lac Léman qui fut le théâtre 

de notre concours interne 2010, ce dernier se déroulant dans les serres du Garden-centre 
appartenant à la famille Brönnimann. Jumelé à l’exposition cantonale vaudoise organisée par 
la SVA d’Aigle et environs, notre concours a regroupé 69 sujets présentés par 14 éleveurs 
dans 11 races différentes. Les résultats sont ; 
 

- Meilleur lot d’utilité : Arnaud Godel avec des Le Merlerault et 95pts de moyenne. 
- Meilleur coq d’utilité : Jean-Claude Romanens et un Bresse Gaulois noir de 95pts. 
- Meilleure poule d’utilité : P-A Falquet avec une Gournay de 96pts. 
- Meilleur lot de naine : P-A Falquet avec des Gâtinaise et 94,67pts de moyenne. 
- Meilleur coq nain : Michel-André Girard avec un Gournay de 95pts. 
- Meilleure poule naine : Patricia Girard avec une Gournay de 95pts. 
- Meilleur lot de palmipède. Louis Badel avec des Rouen clair et 94,33pts de moyenne. 
- Champion suisse Marans : Sylvain Rebetez avec un coq à 95pts. 

 
Durant notre concours interne, et comme proposé lors de l’assemblée générale de 2010, un 

concours d’œufs de Marans s’est conjointement déroulé à cette manifestation. Peu de 
concurrents, une tricheuse que je déteste et un premier gagnant en la personne de Fritz Aebi 
de Chavannes-de-Bogis. Il ressort de cette petite présentation, qu’il reste encore beaucoup de 
travail pour obtenir la couleur de l’œufs de Marans qui a fait sa réputation… 
 

Un grand bravo à tous ces éleveurs pour leur travail et leur participation. Merci également 
à Yves Sahli pour avoir jugé de manière objective nos petits protégés. Enfin une mention 
particulière à notre secrétaire Arnaud Godel pour ses excellents résultats durant la saison 2010 
(meilleur lot d’utilité du club et prix d’élevage lors de l’exposition cantonale genevoise). Tout 
comme à Sylvain Rebetez pour son titre de Champion suisse en catégorie Marans, ainsi qu’à 
Fernand Massard qui décroche le titre de Champion dans cette même race lors de l’exposition 
nationale de Wil ! 
 

Grâce aux talents d’Arnaud Godel, notre site fonctionne bien. A l’heure où j’écris ces 
lignes nous comptons quelques 1483 visites ! La liste des articles s’allonge et notre secrétaire 
se donne beaucoup de peine pour qu’il soit des plus attractifs…   
 



Enfin pour terminer ce petit rapport, vous rapporter qu’Arnaud et moi-même avons 
également participé au 19ème championnat de France des races avicoles normandes. Si les 
résultats n’ont pas été aussi glorieux que l’année précédente, nos animaux (un couple de 
Gournay d’utilité et un couple de Le Merlerault) sont malgré tout correctement sortis.  
 

Voilà, avant de vous quitter et de vous souhaiter à tous une merveilleuse saison 
d’élevage 2011, j’aimerais encore remercier mon comité pour son soutien et son excellent 
travail. Merci à tous pour votre confiance et votre présence qui est pour moi, le plus beau des 
encouragements. 
 
 

Votre Président 
 
 

Pierre-Alain Falquet 
  
 
 
 

 


